

CONSEIL DE L'EUROPE COUNCIL OF EUROPE

Strasbourg, le 7 septembre 1955

Restricted
AS/SM/Prix (7) 46

ASSEMBLÉE CONSULTATIVE

COMMISSION SPECIALE DES AFFAIRES COMMUNALES ET REGIONALES

Sous-commission pour le Prix de l'Europe

Candidature de BADEN près Vienne (Autriche)

présenté par le Maire de Baden

(24 août 1955)



PACECOM008624

A. 23.509
TB 478 B

UNION AUTRICHIENNE DES MUNICIPALITES

Vienne, le 29 août 1955

Monsieur le Secrétaire Général,

Nous avons l'honneur de porter à votre connaissance que la commune de Baden près Vienne, membre de l'Union autrichienne des Municipalités, est candidate au Prix de l'Europe créé par le Conseil de l'Europe.

Nous vous transmettons ci-joint l'acte de candidature signé par M. Julius Hahn, maire de la ville de Baden et vous prions de transmettre ce document à la commission spéciale des Affaires communales et régionales du Conseil de l'Europe.

Avec notre plus vive reconnaissance.

General-Sekretär

(Le Secrétaire Général
du conseil autrichien des Municipalités)

signé: illisible

COMMUNE DE BADEN PRES VIENNE

Baden, le 24 août 1955

Objet : Prix de l'Europe

au Secrétariat de l'Union autrichienne des Municipalités à
Vienne I, nouvel Hôtel-de-Ville

Nous référant à la circulaire N° 24/1955 du 11 courant nous avons l'honneur de porter à votre connaissance que la commune urbaine de Baden est candidate au Prix de l'Europe mentionné dans ladite circulaire.

Notre candidature se justifie par les éléments suivants: parmi les plus importantes villes d'eau européennes, il y en a trois qui, portant le nom de Baden (Baden dans le canton d'Aargau près de Zurich; Baden-Baden en Allemagne; et Baden près de Vienne), ont décidé il y a quelques années de disputer entre elles un match de football. Les différents matchs, placés sous le signe d'une Coupe Thermale, ont d'ores et déjà eu lieu dans les trois villes, le premier en Suisse, le second en Allemagne et le troisième dans notre propre ville d'eau.

On songe actuellement à renouveler une deuxième fois cette compétition qui a trouvé un accueil très enthousiaste dans les trois villes.

Je me permettrai de signaler un deuxième point : la commune urbaine de Baden a invité les peintres et sculpteurs des deux villes soeurs étrangères à venir exposer leurs oeuvres à Baden près Vienne. Cette exposition d'art, renouvelée d'année en année, pourrait se tenir également dans les deux villes soeurs et devenir une manifestation "itinérante permanente" si les artistes des deux villes soeurs s'associent à notre projet. Ce serait là le deuxième aspect de la coopération européenne, celui d'un échange culturel sur le plan artistique entre les villes connues de trois pays.

./.

Si ses moyens financiers le lui permettaient, la ville de Baden songerait à créer une initiative du même genre sur le plan musical, en ce sens qu'elle inviterait des musiciens des deux villes à venir se produire chez elle dans une série de concerts. Ses propres musiciens iraient à leur tour et par voie d'échange se produire dans les villes soeurs.

La ville de Baden croit pouvoir affirmer que les manifestations projetées ou organisées par elle sur le plan sportif, et les manifestations culturelles auxquelles elle songe depuis quelque temps sont de nature à servir efficacement la cause de l'union européenne.

Signalons enfin que nous avons l'intention d'associer à l'effort commun pour les échanges culturels d'autres villes extra-européennes répondant au même nom de Baden.

Veillez croire.....

Le Maire

signé : illisible